



Liebe Kinder,

ich habe den Erwachsenen in der Kirche heute einen Brief geschrieben.
Mein Brief handelt von dem Bild, das Du auf diesem Blatt siehst.
Adam und Eva wollen sich in den Arm nehmen.
Gott führt sie.

Wenn Deine Mutter oder Dein Vater Dich in den Arm nimmt, tut das richtig gut.
Dann kannst Du auch spüren, wie lieb Gott Dich hat!

Viel Spaß beim Ausmalen des Bildes!

Wenn Du möchtest, kannst Du mir Dein Bild auch zuschicken.
Ich freue mich auf Deine Post. Aus Hildesheim schicke ich Dir viele Grüße.
Gott segne Dich

Dein

+ Norbert Trelle

Bischof von Hildesheim

